



Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

Queridos Amigos en Cristo,

Tal vez a estas alturas ya haya recibido información sobre el litigio que ha sido presentado por MC USA y otras 26 denominaciones y comunidades religiosas contra la decisión de la administración Trump de rescindir la política de Ubicaciones Sensibles. Esta política federal ha protegido a los inmigrantes y refugiados de las redadas de inmigración del Departamento de Seguridad Nacional (DHS), el Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE) y otro personal federal y local encargado de hacer cumplir la ley en escuelas y lugares de fe y culto. (Haga clic [aquí](#) para ver el comunicado de prensa de MC USA en inglés, y [aquí](#) para ver la versión en español.



Quiero compartir con ustedes que estoy trabajando con colegas y líderes en varias denominaciones aquí en el PNW, incluyendo la iglesia luterana ELCA y la Iglesia Unida de Cristo, para redactar una carta abierta que exprese apoyo y solidaridad con los miembros, amigos y vecinos de nuestra comunidad inmigrante. Una vez completada, nuestra esperanza es que esta carta sea enviada a las congregaciones y comunidades, invitando a sus firmas si desean unirse a nosotros para hablar de esta manera. Compartiré más información a medida que esté disponible.

Además, el [Centro para la Fe y la Justicia](#) ha puesto a disposición un servicio petición que las personas pueden firmar para hablar en contra de las políticas actuales del gobierno federal y expresar su apoyo para honrar la Política de Ubicaciones Sensibles. Puedes encontrar esa petición [aquí](#).

Finalmente, quiero ofrecer una palabra de aliento que surgió de una reunión de ministros de la conferencia MC USA a principios de esta semana. Pasamos gran parte de nuestro tiempo hablando sobre los peligros y riesgos que enfrentan los miembros de nuestra comunidad inmigrante, y estuvimos de acuerdo en que la mejor manera en que podemos responder como iglesia es en el nivel más localizado. Si usted tiene inmigrantes en su congregación, por favor verifique y discierna cuál será el apoyo más beneficioso que puede ofrecer en este momento. Por favor, considere conectarse con un grupo de defensa de inmigrantes en su área o región local, y escuche lo que la comunidad inmigrante en su área más necesita. **Estar al lado de nuestros hermanos en Cristo con fe, esperanza y amor.**

Seguimos y nos centramos en Jesús, quien ofreció su atención y presencia primordiales no a aquellos que representaban los poderes y principados, sino a aquellos que estaban entre los marginados, los oprimidos y los marginados. El Cuerpo de Cristo trasciende todas las fronteras y límites que mantienen a las personas separadas. Que juntos seamos una expresión viva y vibrante del Cuerpo de Cristo en este mundo.

*Cualquier inmigrante que viva contigo
debe ser tratado como
si fuera uno de tus ciudadanos.
Debes amarlo como a ti mismo,
porque fuiste inmigrante....*

LEVITICUS 19:34

"Fotos de inmigrantes," por Carl Purcell

Terminaré mi nota con esta oración que la **Pastora Megan Ramer** (Iglesia Menonita de Seattle) compartió en una reciente reunión del PNMC:

**Jesús, amplifica el bien,
Desbaratar los planes del mal,
Muéstrame me lugar. Amen.**

Tuyo en la esperanza y amor de Cristo

Eric Massanari, Ministro Ejecutivo de la PNMC

CONGREGACIONES & ORGANIZACIONES DE LA PNMC

Pacific Northwest Mennonite Historical Society

PNMHS Annual Meeting, **sábado, 15 de marzo, 2025**, Zion Mennonite Church. "¿Cuál es el problema con el nacionalismo cristiano?", presentado por **Michele Hershberger**, profesora de Biblia en Hesston College. Michele compartirá una justificación bíblica para la separación de la iglesia y el estado que inspiró el pensamiento anabautista temprano hace 500 años. Compartirá la relevancia de ese pensamiento para hoy y sus implicaciones para el futuro. Se aceptará una ofrenda para apoyar el trabajo de la Sociedad Histórica. El costo del almuerzo es de \$15/persona. (Solo se necesita confirmar asistencia para el almuerzo antes del **7 de marzo** a [Jerry Barkman](#), 503-871-6413). No se necesita confirmar asistencia para el programa.

CONGREGACIONES & ORGANIZACIONES DE LA PNMC

Albany Mennonite Church

El sábado 22 de febrero de 2025, de 9 a 3, AMC (3405 Kizer Ave, Albany) organizará un calentamiento de invierno para MCC. Se invita a participar a todos los interesados. Si tiene remeras, guata y respaldo para compartir, tráigalos. Se proporcionarán bebidas, pero traiga su propio almuerzo. ¿Tiene preguntas? Comuníquese con Nancy Friesen al 541-979-9759. ¡Participe mientras pueda!



Salem Mennonite Church

Las congregaciones hermanas Salem Mennonite y Comunidad Cristiana Vida Nueva, que comparten el santuario de Keizer, OR, se reunieron para un servicio de adoración conjunto y una comida compartida en enero. Marlene Bogard reflexionó que una comida compartida entre las congregaciones no había sucedido en mucho tiempo. Bethany Loberg habló sobre El coraje de amar. Bethany está sirviendo actualmente con MCC en México.

MENNONITE CHURCH USA Y OTRAS ORGANIZACIONES

MennoMedia

La historia negra es más que un mes. Herald Press tiene artículos para ampliar su visión y brindarle información sobre temas difíciles. Muchos cristianos blancos evitan hablar de ello por completo. Pero un compromiso con la pacificación requiere que las personas salgan de su comodidad y privilegio y se sumen al trabajo de lucha contra el racismo. Explore los títulos [aquí](#). Vea la cronología de MC USA sobre “Historia negra en la Iglesia Menonita [aquí](#).”

West Coast MCC

Stones Cry Out Peace Camp (Campamento de Paz, Las Piedras Claman) 10 - 15 de marzo, 2025

¿Si nos quedamos callados, las piedras gritarán! (Lucas 19:40.) ¿Eres un adulto joven preocupado por el cambio climático y la migración forzada? ¡El campamento de paz Stones Cry Out, en Akron, PA, es para ti! MCC cubre todos los gastos de viaje, alojamiento y comidas. Es para adultos jóvenes de 18-30, \$250. Obtén más información e insíbete [aquí](#).

Mennonite Mission Network

¿Tienes hambre de conocer mejor a los pueblos indígenas, su profunda conexión con la tierra que habitamos y la historia colonial de los colonos que es antagónica a su cultura, espiritualidad y forma de vida? Tú y tu comunidad están invitados a involucrarse con las realidades indígenas contemporáneas, explorar las historias de los pueblos indígenas y examinar las complejidades de las relaciones entre indígenas y colonos. ¿Qué podría significar para tu comunidad solidarizarse y contribuir activamente al trabajo de reparación? Esta experiencia de peregrinación será organizada por la Coalición para Desmantelar la Doctrina del Descubrimiento, ([Coalition to Dismantle the Doctrine of Discovery](#)) dirigida por la directora ejecutiva **Sarah Augustine**, en la tierra ancestral de las Tribus y Bandas Confederadas de la Nación Yakama en Washington, **8-12 de abril, 2025**. Hay más información [aquí](#).

Brethren Mennonite Council

[Fabulous Fierce & Sacred](#) es una reunión de fin de semana para celebrar la alegría Trans y Queer. Se llevará a cabo en Philadelphia, PA, del 2-4 de mayo, 2025. Las Iglesias anfitrionas incluyen la Iglesia Menonita de Germantown y la Fraternidad Menonita del Oeste de Philadelphia. La reunión está abierta a todas las personas de todas las edades, y dado que estamos trabajando para centrarnos en las personas queer/trans, puede haber un límite en el número de aliados invitados a asistir. Si aún no puedes unirte y te gustaría mostrar tu apoyo, puedes hacer una donación al [Consejo Menonita de los Hermanos para los Intereses LGBT \(BMC\)](#) en apoyo del Fondo de Solidaridad. Ponga "Mi donación es en honor a FFS" en la línea de donaciones.



Anabaptist Disabilities Network

Kathryn “Kate” Newswanger creció asistiendo a la Iglesia Menonita de Salem con su familia. Le han diagnosticado autismo, TDAH, trastorno de ansiedad generalizada y discalculia, por lo que, naturalmente, sabe bastante sobre la vida con neurodivergencia. Desde una edad temprana, escribir ha sido su pasión, por lo que publicar un artículo es un sueño hecho realidad. Vive en Salem con sus padres, su hermano y su gata, Lola. Para ponerse en el lugar de alguien que podría transitar el mundo de manera diferente a usted, lea [“Typical.”](#)

Mennonite Central Committee

MCC ha llegado a un acuerdo con una pareja que alega que su empleo fue despedido sin causa suficiente. La pareja había expresado su preocupación por el abuso en el lugar de trabajo. MCC Abuse Survivors Together (MAST conocido por sus siglas en inglés) dijo [en un comunicado del 31 de enero](#) que MCC pagará a **Anicka Fast y John Clarke** \$180,000 CAD (\$124,400 US). MCC no admite ni niega haber cometido irregularidades en el acuerdo. Lea más [aquí](#).

Proximos e-Boletines:

3 de mar (entregas a más tardar 2/24)
17 de mar (entregas a más tardar 3/10)
7 de abr (entregas a más tardar 3/31)
21 de abr (entregas a más tardar 4/14)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un **anuncio** breve en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>